

## 回覧

ホームページ  
<http://www.meiho-f.com/>



## 七夕祭り

7月3日に少し早めの七夕行事をしました。事前に短冊へ願い

事を書いてもらい、七夕の飾り付けを行ったものを披露しながら、リハビリの部屋で七夕さまの歌を唄いました。

「笹の葉さーらさーら♪… きんぎんすなご」

『キンギンスナ

ゴ』って何かね?どうやら、金や銀の砂の様なものという意味らしいですよ! なんて会話で盛り上がりました。

次に、ボールの受け渡しや風船バレーを行いました。準備体操として手首と肩を回して、足踏みをして、しっかり体をほぐした後にはスタートです。皆さんの所へ回っていく黄色い大きな風船をレシーブ。中には激しく風船に



アタックする方もみえました。きつと体育が得意だったのでしよう、ボールの動きに自然と体が動いているようでした。

運動の後は、入所の皆さんの得意な歌の披露が始まりました。軍歌に唱歌、知っています

「ナンマイダーナンマイダー、チャカポコ、チャカポコ、ナンマイダー」なんて楽しい歌も歌ってみえました。

## 響く吹奏楽の旋律

東栄ウッドウィンドアンサンブルの皆さんによる、吹奏楽の演奏を今年も聴かせていただきました。

星降る町東栄の曲で始まり、365歩のマーチ、ハナミズキ、加山



雄三ゴールデンヒットメドレー、暴れん坊将軍、ボギー大佐、小さい秋見つけた、里の秋、ふるさと、入所者の皆さんになじみのある曲を選んでいただき、聞きにいられた方は喜んでいられた様子でした。

残念ながら、入浴のタイミグや体調により、30名程しか集まることができませんでしたが、来年もよろしくお願いいたします。

## ボランティア活動

三健会の皆さん、東栄町民生委員の皆さんによるボランティア活動を行っていただきました。

夏の暑さが継続中でしたが、草刈りと除草を行っていただきました。草を手で抜いていただけると、次の草がなかなか生えてこなくなるので、長い間きれいなままの状態となります。大変な作業でしたが本当にありがとうございます。

敬老会の開催前に草刈り、草取り作業を行っていただいたので、清々しい気分です。敬老会の行事を行うことができました。



# 敬老会

今年で27回目となる「やまゆり荘敬老会」を9月11日に開催しました。

9月1日現在において、やまゆり荘に入所されている方の平均年齢は約91歳。そのうち100歳以上の方は3名で、最高齢の方は大正3年生まれの105歳！ちなみに大正3年は日本で初めてエスカレーターがお目見えした時だそうです。

午前の部は、荘長から入所されている方一人ひとりへ記念品を贈呈させていたいただきました。

この記念品は、やまゆり荘の介護士たちが日常の介護を通して、どの人には何がふさわしいかあれやこれやと考えた末に決めたもので、それぞれ異なります。

贈呈の際は、記念品を受



け取った方たちはもちろんのこと、記念品を選んだ介護士たちにも笑顔が溢れていました。午後の部は、入所されている方、施設を短期利用されている方、デイサービスを利用されている方が一緒に、入所100歳以上の方と洗濯物たみを手伝ってくれる方や車椅子の運転を練習して上手になった方など、日頃頑張

っている方への表彰式を行いました。褒められたり、認められたりということは、いくつになっても嬉しいもの。表彰された方たちは大変喜んでいらっしやいました。

表彰式の後には、東栄保育園の青組のみなさんによる踊りと歌の発表

と、地元サークル「同い年」の皆さんによる手踊りを鑑賞し、楽しいひと時を過ごすとともに、

元気のパワーをいただきました。みなさん、

いつまでもお元気でいてくださいね。



## 公用車購入に助成して

## ただでいいことになりました

今年度、中央競馬馬主社会福祉財団様より助成をいただき、車椅子リフト付きの送迎用自動車を購入することが出来るようになりました。

9月19日に中京競馬場にて目録贈呈式が開催されました。



## やまゆり荘家族会が表彰

今年も4月、7月、10月の年3回、環境美化の草刈・草取りの作業で、やまゆり荘家族会の皆さんにお世話になっていきます。

その功績が認められ、豊橋善意銀行より、やまゆり荘家族会が表彰されました。

おめでとうございます。今後ともよろしく願っています。

## 介護士 看護師を

## 募集しています